

2024-06-03

IECM descarta ataque cibernético al PREP de la Ciudad de México

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://www.elbuentono.com.mx/iecm-descarta-ataque-cibernetico-al-prep-de-la-ciudad-de-mexico/>

Los consejeros electorales del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) informaron que no hubo ningún ataque ni falla en el Programa de Resultados Electorales Preliminares (PREP) de la ciudad. En una sesión extraordinaria, se descartó que la página del Instituto haya sufrido un ataque cibernético, sino que simplemente se sobresaturó debido a la alta demanda de consultas.

La página del Instituto comenzó a presentar fallas y colapsó poco antes de mostrar los resultados del PREP, lo que generó especulaciones. El consejero Ernesto Ramos Mega explicó que la sobresaturación se debió a la gran cantidad de consultas simultáneas que recibió la página, la cual contiene mucha información pesada.

Es importante aclarar que la página del Instituto no está vinculada al sistema del PREP y no contiene información relevante del programa. Es simplemente una herramienta de consulta. Ante esta situación, se pidió a los ciudadanos y partidos políticos consultar la información en otros medios autorizados para la difusión de los resultados electorales.

Los consejeros Sonia Pérez y Mauricio Huesca insistieron en la diferencia entre la página del Instituto y el sistema del PREP, asegurando que funcionan de forma independiente. Esta aclaración busca garantizar la transparencia y la confiabilidad del proceso electoral en la Ciudad de México.